

Panamá 07 de julio de 2022

Estimados padres de familia/acudientes:

Por este medio les comunico que el día viernes 15 de julio, en la **sección de primaria** estaremos celebrando el **Día del Niño**. Esta es una de las fechas más anheladas por nuestros estudiantes, por tal motivo hemos decidido este año brindarles un espacio de mucha diversión.

Este día los estudiantes deberán presentarse con su uniforme institucional de acuerdo con su horario escolar. Además, traerán desde casa un **sombrero loco** confeccionado a su creatividad.

Durante el último bloque de clases realizarán actividades lúdicas con su consejera. El horario de entrada y salida será el habitual.

A continuación, les anexo algunas imágenes como ejemplo de cómo puede ser el sombrero. Lo recomendable es que lo realice con material que tenga en casa.

Esperamos que con su colaboración, esta celebración sea todo un éxito y logremos que nuestros niños tengan un día lleno de alegría, diversión y esparcimiento.

Muchísimas gracias por todo el apoyo, Dios les bendiga.

Cordialmente,

Yamileth Pérez Ávila
Directora Pedagógica de Primaria
Colegio Pureza de María

“Juntos Llegamos más lejos”

